

## Lebendiger Advent

„Macht hoch die Tür, die Tor macht weit“ - das nehmen sich 19 Familien, Vereine und Institutionen zu Herzen und öffnen ihre Haus- und Wohnungstüren inner- und außerhalb der Stadtteilgrenzen für den Lebendigen Adventskalender. Eingeladen sind alle interessierten Menschen. Lassen Sie sich darauf ein, mit anderen Unbekannten und Bekannten ein Stück Gemeinschaft und Frieden zu erleben, sei es bei Musik und Kerzenschein, beim Basteln, Spielen oder Geschichtenhören. Sehen Sie das Zeichen , versammeln sich alle im Freien, oft um ein Feuer. Ihr Kommen ist das größte DANKESCHÖN an alle „Türchenfüller“!

Die Türchen werden in der Regel **18.00 Uhr** für ca. 30 Minuten geöffnet. An den Adventssonntagen laden wir Sie zu den Veranstaltungen der Kirchengemeinden ein.

Eine besinnliche Zeit wünschen Ihnen im Namen der Kirchengemeinde und des Bürgervereins

Anne-Kristin Kupke und Axel Kalteich